

## Medienmeldung vom 11. Februar 2012

### Holderbank/Gerlafingen: Selbstunfall unter Alkoholeinfluss

**In der Nacht auf Samstag kam es in Holderbank und Gerlafingen jeweils zu einem Selbstunfall unter Alkoholeinfluss. Personen wurden keine verletzt. Den beiden Fahrzeuglenkern wurde der Führerausweis auf der Stelle abgenommen.**

Auf der Hauptstrasse in Holderbank, war am Samstag, 11. Februar 2012, kurz vor 2 Uhr ein 21-jähriger Autolenker in Richtung Langenbruck unterwegs. In einer Rechtskurve verlor er die Kontrolle über sein Fahrzeug. In der Folge kam das Auto ins Schleudern, geriet auf die Gegenfahrbahn und kollidierte mit der Böschung. Schlussendlich kam der schwarze VW Golf auf dem Dach liegend zum Stillstand.

In derselben Nacht, war ein Autolenker mit seinem grauen BMW, kurz vor 4.30 Uhr auf der Kriegstettenstrasse in Gerlafingen in Richtung Biberist unterwegs. Der 23-jährige Lenker geriet im dortigen Kreisel ins Schleudern und kollidierte in der Folge mit der «Statue», welche sich in der Mitte des Kreisels befindet.

Die beiden Fahrzeuglenker blieben unverletzt. Mit ihnen wurde ein Atemlufttest durchgeführt, welcher in beiden Fällen einen positiven Wert von über 0.8 Promille ergab. Der Führerausweis wurde beiden Lenkern auf der Stelle, zuhanden der zuständigen Behörde, abgenommen.



Hauptstrasse, 4718 Holderbank



Kriegstettenstrasse, 4563 Gerlafingen